

La vivienda está ubicada en la Urb. Jacarandá en Magdalena del Mar, en un lote rectangular de 288 m<sup>2</sup>. Este proyecto se basa en la necesidad de maximizar el área verde en un terreno reducido, por ello se diseñó la ubicación del volumen principal cerca a la calle lo que ha permitido desarrollar en la parte posterior la terraza, BBQ, jardín y piscina con mayor privacidad.

La casa se desarrolla en tres pisos, con dos volúmenes diferenciados; el volumen más importante es un gran cubo de cristal delineado por un pórtico negro y que contiene el área social con doble altura, el cual se desfasa en la parte posterior y crea un volado que da sombra a la terraza; de esta manera, se genera la transparencia requerida para agrandar visualmente los espacios y proyectar el área verde exterior al interior.

